
«Con la difesa
costruiremo
il nostro futuro»
«Nel breve dobbiamo vincere una delle due gare che restano per evitare il girone Nero»
La ricetta del coach Luca Bechi
per la salvezza della Cestistica
San Severo: «Una squadra libera
di testa con la voglia di divertirsi»

di Fabrizio Fabbri

Un vero globetrotter
della panchina. Luca
Bechi, livornese pu
rosangue nato nella

città labronica il 2 marzo 1970,
dopo aver girato Italia ed Euro
pa, lia allenato andie in Ucrai
na e Ungheria, si è fermato ora
a SanSevero, dove è arrivato da
poco per sostituire in panchina
lino Lardo (dopo l'interregno di
Patrizza), per provare ad agguan
tare una difficoltosa salvezza.

Ci racconta in clie condizioni

lia trovato la squadra?
«Quando sono arrivato, una de
cina di giorni fa, la sensazione
era di grande scoramento, di sfi
ducia al limite della rassegnazio
ne. Era comprensibile visto die
la squadra arrivava dalla scon
fitta contro la Stella Azzurra che

con quel successo ci ha affianca
ti in classifica. lerrore più gros
so sarebbe stato affrontare i ra

gazzi e l'ambiente dicendo: "Su,
infondo non è successo nulla"».
Prima di fare l'allenatore le è

servito quindi vestire i panni
dello psicologo?
«Mi sono diviso per fare entram
bi. Ho provato con pazienza a ri
mettere in piedi la squadra an
dando sul concreto. Fare filosofia

in situazioni di classifica compli
cate come questa non avrebbe al
cun senso logico. Allora lio mes
so i ragazzi di fronte a un qua
dro complicato chiedendo a tut
ti la disponibilità a raddoppiare
gli sforzi. Diciamo die la pausa
per la Pasqua, die è stata andie
quella dove si è giocata la Coppa
Italia, è servita per dare una giu
sta sferzata all'ambiente».

Quale è stata la ricetta die ha
scelto?

«Quella di creare uria forte iden
tità di squadra attr aver so il lavo
ro in palestra. Non potevano, e
non possono, esserri alternative
di alcun genere. I ragazzi d limi
no messo pazienza e dedizione
accettando di uscire da una pre
sunta comfort zone per mettersi
in gioco, Lo sanno andie loro. Se
non si suda non si migliora inu
tile nasoondersdo».

È arrivato qualdie segnale die
la conforta?

«I! mio obiettivo

è creare un gruppo
coeso attraverso
lavoro e dedizione»

«Contro Ferrara abbiamo gio
cato una partita vera die ri ha
portato, a 30" dalla fine, a tira
re per il pareggio. Dopo essere
partiti bene abbiamo preso un
paio di ganci die Iranno ris diia
to di mandard al tappeto ma Ir
siamo stati molto bravi a reagi
re, rimanere in partita e giocar
cela fino in fondo. Avevo cliie

sto ai miei di essere competitivi
e ri sorro riusciti. Così alla fine

ho detto ai ragazzi die poteva
no tornare a casa a testa alta e

die ero molto orgoglioso di loro
perché abbiamo tenuto testa a
una delle squadre più in forma
dd campionato».
Ora gli obiettivi quali sono?
«Ovviamente la salvezza. Nel
breve invece dobbiamo vince

re almeno una delle due partite
die restano per diiudere la pri
ma fase. Questo d consentireb
be di non arrivare ultimi ed evi

tare cosi il girone Nero. La pros
sima partita è con Porli. Cono
sdamo bene il valore di questa
squadra die con Napoli, Scafati
e appunto Ferrara ha dimostra
to, nel nostro girone, di essere
una dello più attrezzate».
Che squadra servirà, da qui
alla fine della A2, per evitare

la retrocessione?
«Una formazione libera di te

sta, capace di andare in pale
stra convùita e per divertirsi e
in grado di trasferire questi due
concetti nelle partite. Certo, su
una cosa sono stato diiaro e cre
do die Ferrara ce lo abbia in

segnato. La base su cui costrui
re il nostro futuro dovrà essere

la difesa. Non possiamo essere
una squadra che può guardare
al proprio futuro pensando di
vincere gare a punteggio altis
simo. Non è una critica ma una

presa di cosdenza».
Dopo tanto girare nel mondo
del basket qual è il momento
ddla sua carriera die vorrebbe

immortalare in una fotografia?
«Ne ho passati tanti di momen
ti da ricordare. E per come sono
fatto io metto nella badieca dd

ricordi anche quelli brutti. Ognu
no di noi costruisce la sua storia

su cose piacevoli e altre meno e
il mondo dd basket non sfug
ge a questa regola. Però la vit
toria in gara 5 dei quarti di fi
nale contro la Virtus Roma nel

2009 occupa imposto spedale.
Qud successo fu il coronamento
di un per corso, personale e so
cietario, fantastico. I risultati si
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costruiscono con pazienza e la
voro di squadra. Così successe
a Biella. Io nelle mie esperien
ze sono passato, una decina di
anni fa, andie a Brindisi. Sono
felice per quello die ora il dub

sta raccogliendo e aedo sia un
esempio. La società Ira costrui
to passo dopo passo le sue for
tune, non facendosi mai pren
dere dalla fretta, ma program
mando. Un bello spot per inno
il nostro movimento».

EDIPRESS

Luca Bechi, 51 anni, coach dell'Allianz Pazienza San Severo lnp fotq/kleb bask et fer ra ra/teod ori n i
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